

Le président du Venezuela lance un appel à la coopération internationale face au nouveau coronavirus



Caracas, 13 mars (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a signalé que ce pays sud-américain se prononce pour la coopération internationale au-delà des divergences idéologiques et politiques pour faire face à la menace de propagation du Covid-19.

Au cours d'une conférence de presse au siège de l'exécutif sur les mesures prises pour freiner la propagation de la pandémie, le chef d'état vénézuélien a exhorté de façon spéciale ses homologues de la Colombie et du Brésil à coordonner des actions conjointes dans le domaine sanitaire.

À ce sujet, Nicolás Maduro a signalé que l'on envisage la possibilité de fermer les frontières avec ces deux pays mais qu'une telle décision exige la coordination avec les autorités de ces nations, subordonnées à la politique hostile des États-Unis contre Caracas.

Le gouvernement du Venezuela a mis récemment en garde la communauté internationale contre une nouvelle offensive ourdie à Washington contre ce pays sud.-américain avec le soutien de ses principaux alliés de la région soit, le gouvernement d'Iván Duque en Colombie et de Jair Bolsonaro au Brésil.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/216734-le-president-du-venezuela-lance-un-appel-a-la-cooperation-internationale-face-au-nouveau-coronavirus>



Radio Habana Cuba